

5 Destinasi Wisata di Kabupaten Tangerang Dijaga Aparat

TANGERANG (IM)- Lima destinasi wisata di Kabupaten Tangerang dijaga Satpol PP selama masa libur Lebaran atau Idul Fitri 1444 hijriah. Hal ini dilakukan untuk memberikan keamanan bagi pengunjung dan mencegah terjadinya gangguan ketertarikan dan ketertarikan umum.

Dia pun mengimbau kepada para pengunjung untuk lebih waspada terhadap hal-hal yang dapat merugikan. Begitu pula untuk selalu mematuhi protokol kesehatan.

“Tidak hanya pada tempat Destinasi Wisata saja yang kami lakukan pengamanan, sampai saat ini kami masih melakukan pengamanan pada pos pantau, pengamanan serta terpadu ada 25 anggota yang tersebar di loka destinasi wisata. Kata dia ini adalah bentuk antisipasi terhadap gangguan yang sering terjadi di tempat wisata. “Pengamanan ini kami lakukan, sebagai upaya memberikan keamanan dan kenyamanan terhadap para pengunjung yang sedang berlibur pada tempat wisata,” ujarnya dalam keterangannya, Senin, (24/4).

Dia pun mengimbau kepada para pengunjung untuk lebih waspada terhadap hal-hal yang dapat merugikan. Begitu pula untuk selalu mematuhi protokol kesehatan.

“Tidak hanya pada tempat Destinasi Wisata saja yang kami lakukan pengamanan, sampai saat ini kami masih melakukan pengamanan pada pos pantau, pengamanan serta terpadu ada 25 anggota yang tersebar di loka destinasi wisata. Kata dia ini adalah bentuk antisipasi terhadap gangguan yang

SILATURAHMI TEMUI SEKDA

Pj Gubernur Babel Bawa Agenda Bangun Babel Jadi Lebih Baik

PANGKALPINANG (IM)- Silaturahmi kembali dibangun Penjabat (Pj) Gubernur Kepulauan Bangka Belitung (Kep Babel), Suganda Pandapotan Pasaribu, bersama istri Maya Suganda Pasaribu, dalam suasana Idulfitri 1444 Hijriah, pada Senin (24/4).

Di hari ketiga Lebaran, Pj Suganda beranjangan ke kediaman pribadi Sekretaris Daerah (Sekda) Kep Babel Naziaro, di Selindung, Pangkalpinang.

Ditemui usai kunjungannya, Suganda menyebutkan jika silaturahmi memang harus dilakukan siapapun, dan kepada siapapun, terlebih kepada sekda. Bahkan, seharusnya silaturahmi sudah direncanakannya sejak hari pertama Idulfitri yang ditetapkan pada 22 April 2023 lalu.

Hanya saja, dikarenakan alasan keluarga hal itu belum dapat terlaksana, dan baru terealisasi pada hari ketiga. Untuk itulah, saat hari pertama dimanfaatkan Pj Suganda bersama istri berlebaran bersama para tokoh adat, dan masyarakat.

“Silaturahmi itu harus dilakukan. Sebenarnya kita mulai di hari pertama, cuma karena Pak Sekda-nya pulang kampung, dan hari kedua kita open house, jadi kita baru bisa (Silaturahmi) hari ketiga,” kata Suganda, Senin (24/4).

Dalam kesempatan itu juga Pj Suganda mendengar alasan ketidakhadiran Sekda Naziaro pada acara open house yang dilaksanakannya kemarin, di Rumah Dinas Gubernur Kep. Babel. Acara tersebut mendapat antusiasme yang tinggi dari kalangan masyarakat umum.

“Tadi katanya (Sekda Naziaro) ada anaknya yang paling tua, jadi harus berkunjung ke rumah keluarga, dan sebagainya. Ini sudah menjadi tradisi di sini, dan kita menyesuaikan saja. Kita bercangg sedikit tentang kerja sama membangun Babel lebih baik lagi,” katanya. ● pra



KENDURI SKO TAHUNAN MASYARAKAT KERINCI

Dua pesilat menampilkan atraksi disaksikan para pemimpin adat pada Kenduri Sko tahunan masyarakat Sekungkung dan Tambak Tinggi, Kerinci, Jambi, Senin (24/4). Kegiatan tahunan yang menampilkan atraksi seni tradisi masyarakat adat setempat itu dilakukan dalam rangka halal bihalal Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriah.

Prediksi Puncak Arus Balik Tol Merak-Tangerang Minggu 30 April

Untuk antisipasi puncak arus balik, pihak pengelola memaksimalkan layanan transaksi gardu reguler pada gerbang-gerbang favorit seperti entrance Merak, Cilegon Timur, Serang Timur dan exit Cikupa. Selain itu, pihak Astra Tol Tangerang Merak juga memberikan diskon tarif jarak terjauh Cikupa-Merak sebesar 20 persen untuk semua golongan kendaraan pada 27-29 April 2023.

MERAK (IM)- Pihak pengelola tol Tangerang Merak memprediksi arus balik dari mudik lebaran 2023 akan akan melonjak pada Sabtu-

Senin atau 29 April-1 Mei 2023. Sedangkan Minggu, 30 April nanti diprediksi akan menjadi puncaknya. Kepala Departemen Manaj-

emen CSR dan Humas Astra Tol Tamer, Uswatun Hasanah mengatakan pihaknya tetap siaga untuk mengantisipasi arus balik. “Kami masih tetap siaga mengantisipasi arus balik. Diprediksi meningkat signifikan pada 29 April - 1 Mei. Puncaknya pada 30 April 2023,” ujar Uswa dalam keterangannya, Senin (24/4).

Selain itu, Uswa juga sudah memprediksi lebih dari 174 ribu kendaraan akan melintasi Tol Tangerang-Merak pada puncak arus balik itu. “Estimasi 174.294 kendaraan melintas karena asumsi kami pemudik masih akan extend setelah cuti bersama habis, mengingat 1 Mei 2023 ini tanggal merah,” tuturnya. Untuk antisipasi puncak

arus balik, kata Uswa, pihak pengelola memaksimalkan layanan transaksi gardu reguler pada gerbang-gerbang favorit seperti entrance Merak, Cilegon Timur, Serang Timur dan exit Cikupa.

Selain itu, pihak Astra Tol Tangerang Merak juga memberikan diskon tarif jarak terjauh Cikupa-Merak sebesar 20 persen untuk semua golongan kendaraan pada 27 April hingga 29 April 2023.

“Kami berharap lalu lintas arus balik akan terdistribusi merata dan tidak terjadi penumpukan. Untuk itu, kami imbau untuk menunda atau merencanakan perjalanan balik agar tidak serentak pada puncak arus balik cuti bersama,” ujar Uswa.

Sementara itu, PT Jasa Marga (Persero) mencatat pada periode H+1 dan H+2 lebaran alias dua hari terakhir ini, sebanyak 407 ribu kendaraan tinggalkan Jabotabek.

“Angka tersebut angka kumulatif arus lalin dari empat gerbang tol barrier/utama yaitu GT Cikupa (arah Merak), GT Ciawi (arah Puncak), dan GT Cikampek Utama dan GT Kalihurip Utama (arah TransJawa dan Bandung),” demikian keterangan Jasa Marga, Senin siang.

Mayoritas dari pergerakan kendaraan itu adalah ke arah timur (TransJawa) sebanyak 56,7 persen, ke arah barat (Merak) sebanyak 21,5 persen, dan ke arah selatan (Puncak) yaitu 21,8 persen. ● pra

Sungai Cibarna Meluap, Jembatan Putus di Sobang

LEBAK (IM)- Cuaca ekstrem melanda Kabupaten Lebak menyebabkan hujan angin dengan intensitas tinggi di Kecamatan Sobang. Akibatnya 3 rumah rusak dan jembatan putus di Kecamatan Sobang. Kejadian ini Minggu (23/4) di Kampung Muhara, Desa Cirompang, Kecamatan Sobang.

Selain menyebabkan 3 rumah rusak, juga satu jembatan yang menghubungkan Kampung Muhara dengan Kampung Cirompang putus. Jembatan dengan bentang 6 meter dan panjang 20 meter itu putus tergerus derasnya luapan Sungai Cibarna.

“Iya, cuaca ekstrem di Kecamatan Sobang Minggu kemarin menimbulkan hujan disertai angin dengan intensitas tinggi menyebabkan sungai Cibarna meluap,” kata Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Lebak, Feby Rizky Pratama, Senin (24/4).

Akibat hujan angin dengan intensitas tinggi, kata Feby menyebabkan banjir meluap yang

berasal dari Sungai Cibarna. Akibatnya, tiga rumah warga dan satu jembatan yang menghubungkan dua Kampung di Desa Cirompang putus.

“Dampak kejadian banjir itu tiga unit rumah terdampak dan 1 Jembatan putus. Di mana 1 unit dapur rumah milik Rukman terbawa sungai dan 1 unit rumah milik Olot Amir bagian depan terdampak longsor dan, 1 rumah milik Jahali terkena angin dan ada beberapa jalur jalan Muhara-Cirompang terdapat 2 titik longsor, serta pohon tumbang. Alhamdulillah tidak ada korban jiwa,” jelasnya.

Feby mengatakan, mendapat laporan adanya dampak cuaca ekstrem tersebut pihaknya langsung melakukan berbagai upaya untuk membantu warga dengan dibantu warga setempat dan relawan.

“Kita gotong royong bersama warga, relawan dan Muspika membuat jembatan sementara agar warga di kedua kampung dapat tetap beraktivitas,” katanya. ● pra

DIHADIRI BERBAGAI KALANGAN

‘Open House’ Ganjar Pranowo di Purworejo Disambut Meriah

PURWOREJO (IM)- Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo membuka open house di rumah orangtuanya di Purworejo. Open house ini turut dihadiri berbagai kalangan, mulai dari masyarakat umum, hingga para suster. Keluarga besar dan masyarakat umum pun memadati halaman rumah di Gang Aglik Utara, Kelurahan Semawung Dalem, Kecamatan Kutoarjo, Purworejo pada Minggu (23/4) siang. Warga rela antre untuk bertemu orang nomor satu di Jawa Tengah ini.

Tak hanya itu, warga juga banyak yang ikut berswafoto bersama capres dari PDI-P ini. Tjahjono, salah satu keluarga Ganjar mengatakan, kemungkinan kali ini adalah open house terakhir saat menjadi Gubernur. Ganjar datang di kediamannya sekitar pukul 10.20 WIB. “Alhamdulillah ramai dari berbagai kalangan. Bagaimanapun juga pak Ganjar adalah warga Pur-

worejo, apalagi setelah kemarin dideklarasikan oleh bu Mega. Pokoknya meluap tadi,” kata Tjahjono di sela-sela kegiatan.

Menurut Tjahjono, selain warga pada umumnya, para tokoh agama lain seperti suster juga hadir di kediaman orangtua Ganjar. Para warga difabel juga turut hadir dalam moment suka cita itu. “Sambutannya luar biasa, begitu zoom meeting selesai langsung open house banyak juga warga yang berfoto dengan beliau,” kata dia.

Sementara itu, Ganjar Pranowo usai kegiatan mengungkapkan kebahagiaannya bisa open house di rumah orangtuanya di Purworejo. Ia berharap kerukunan antar umat bisa terus dijaga. “Bahagia sekali dapat kunjungan dari beragam kalangan dari para suster dan para teman-teman difabel. Semoga silaturahmi ini menjadikan kita pribadi yang menjunjung tinggi perbedaan,” kata Ganjar. ● pra

Isi Libur Lebaran dengan Mancing, Warga Diterkam Buaya

PANDEGLANG (IM)- Nasib nahas dialami Haerudin, warga Manglid, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Pandeglang, Banten, Minggu (23/4) malam. Korban nyaris kehilangan nyawa karena diterkam buaya berukuran besar saat sedang memancing mengisi libur Lebaran di muara di Kecamatan Sumur.

Korban mengalami luka berat di beberapa bagian tubuh, perut, kaki, bahu. Terparah pada dua bagian tangan, kanan dan kirinya. Kedua tangannya mengalami patah, bahkan tangan kanan nyaris putus setelah di koyak gigitan buaya. Terdapat empat luka robekan besar menganga gigitan buaya pada tangan kanan korban.

Petugas medis Puskesmas Sumur yang menerima korban langsung melakukan langkah tindakan medis intensif untuk menyelamatkan korban yang kesadarannya terus berkurang karena banyak mengeluarkan darah.

Kejadian mengerikan ini terjadi Minggu (23/4) ten-

gah malam menjelang Senin. Saat itu korban bersama dua rekannya memilih memancing mengisi waktu berlibur.

Diduga korban tidak begitu menguasai lokasi spot memancing. Korban menaiki sebuah perahu yang kondisinya rusak. Terpisah dengan kedua rekannya, korban kemudian berteriak.

Diketahui kaki korban ditarik buaya jatuh ke sungai, tubuh korban dikoyak gigitan buaya. Teriak korban kemudian membuat dua temannya bergegas menghampiri korban. Korban saat itu sudah benar-benar berada di mulut buaya.

Rekan korban kemudian meminta tolong warga sekitar. Dengan alat seadanya, warga kemudian berupaya mempertahankan tubuh korban agar tidak diseret buaya. Upaya warga berhasil. Buaya melepas tubuh korban. Warga pun menyelamatkan korban dari sungai dan langsung mengevakuasinya ke puskesmas terdekat.

“Saya perwakilan dari

tenaga medis yang sedang bertugas di Puskesmas Sumur bahwa benar telah ada korban yang digigit oleh buaya atas nama Haerudin. Petugas Puskesmas sudah melakukan tindakan medis terhadap korban dan kondisinya saat ini sudah mulai membaik,” kata Siti Rokih, petugas Puskesmas Sumur, Senin (24/4).

Hingga Senin dini hari, penanganan intensif terhadap korban masih terus dilakukan. Kondisi korban dinyatakan sudah berangsur membaik.

Insiden buaya menerkam manusia di area muara Sumur sebelumnya juga pernah terjadi karena korbannya tidak terlalu menguasai kondisi lokasi. Petugas kepolisian Polsek Sumur yang menerima informasi langsung mengamankan lokasi agar tidak kembali didatangi warga. Petugas mengimbau agar warga atau pengunjung pada masa liburan ini lebih berhati-hati dan waspada di sejumlah titik lokasi yang sering ada kemunculan buaya. ● pra



JALAN TOL ARAH JAWA TENGAH DITUTUP

Kendaraan pemudik melintas di pintu keluar Tol Tegal, Adiwerna, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah, Senin (24/4). Pada H+2 Lebaran Polres Tegal dan pihak tol Pejagan-Pemalang menutup akses masuk tol ke arah Jawa Tengah karena pemberlakuan jalur satu arah atau “one way” arus balik dari Jawa Tengah menuju Jakarta.



ARUS BALIK PULAU TERLUAR ACEH

Sejumlah pemudik yang berasal dari Pulau Aceh turun dari kapal kayu di kawasan pelabuhan Ulele, Banda Aceh, Aceh, Senin (24/4). Mamasuki H+2 arus balik lebaran, sejumlah terminal dan pelabuhan di Kota Banda Aceh mulai dipadati penumpang yang kembali dari kampung halaman setelah menikmati hari raya Idul Fitri 1444 H.

Pasang Tarif Rp10.000, Tiga Juru Parkir Ilegal di Pantai Anyer Dicidad Polisi

CILEGON (IM)- Polres Cilegon menangkap tiga juru parkir ilegal diduga melakukan pungutan liar parkir motor di atas trotoar. Mereka menasasar para wisatawan yang hendak mengisi libur lebaran di Pantai Anyer, Serang, Banten.

“Juru parkir ilegal yang diamankan telah melakukan pemanfaatan jalan trotoar yang difungsikan sebagai lahan parkir,” kata Kasat Reskrim Polres Cilegon, AKP Mochmad Nandar kepada wartawan, Senin (24/4).

Ketiganya adalah MI (25), SH (41), dan DS (51) yang dituduh di Jl. Raya Anyer Bandulu tepatnya di depan Hotel Marbella, Desa Bandulu, Kecamatan Anyer, sekitar pukul 15.00 Wib, Minggu (23/4) kemarin.

“Mereka memasang tarif tiket Rp10.000 kepada pengunjung wisata pantai untuk parkir motor. Padahal, pengelola parkir tidak memiliki izin parkir dari pemerintah daerah dan dari tiket Rp10.000 kendaraan tidak membayar pajak daerah,” katanya.

Nandar menjelaskan jalan trotoar yang berada di

seberang Hotel Marbella merupakan fasilitas umum milik pemerintah yang berfungsi untuk pejalan kaki.

“Dan hasil dari parkir digunakan untuk kebutuhan pribadi antara pengelola dengan juru parkir dan belum ditemukan fakta adanya uang yang disetorkan kepada oknum ASN maupun pejabat desa,” tambahnya.

Dari hasil penangkapan tiga juru parkir ilegal ini petugas Satreskrim Polres Cilegon berhasil mengamankan beberapa barang bukti. Mulai dari 39 lembar tiket parkir “BAK ANING”, 65 lembar tiket parkir “KR”, uang tunai Rp714.000 dari hasil tiket parkir “KR” dan uang tunai Rp320.000,- dari hasil tiket parkir “BAK ANING”.

Atas perbuat mereka dijeraat Pasal 368 KUHP jo Perda No. 8 tahun 2018 tentang Pajak Daerah Kabupaten Serang jo Peraturan Bupati Serang No. 7 tahun 2021 tentang perubahan atas Perpu No. 49 tahun 2018 tentang Penyelenggara Fasilitas Parkir di luar ruang milik jalan di Kabupaten Serang. ● pra